

Ressort: Technik

DOSB steht Aufnahme von E-Sports aufgeschlossen gegenüber

Frankfurt/Main, 08.02.2018, 16:46 Uhr

GDN - Der Deutsche Olympische Sportbund (DOSB) will sich intensiv mit der Anerkennung von E-Sports als Sportart auseinandersetzen. "Dem Phänomen E-Sports stehen wir aufgeschlossen gegenüber", sagte DOSB-Vizepräsident Walter Schneeloch der "Rheinischen Post" (Freitagsausgabe).

"Allerdings muss es für eine anerkannte Sportart auch praktikable Lösungen für die - bisher fehlende - Vereinsstruktur geben." CDU, CSU und SPD haben in den vorläufigen Koalitionsvertrag das Ziel aufgenommen, E-Sports als Sportart anzuerkennen. Länder wie China, Russland, Finnland oder Südkorea haben E-Sport bereits offiziell als Sportart anerkannt. Erste Klubs aus der Fußball-Bundesliga haben in den letzten zwei Jahren E-Sport-Mannschaften gegründet, zum Beispiel der FC Schalke 04 und der VfL Wolfsburg.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-101803/dosb-steht-aufnahme-von-e-sports-aufgeschlossen-gegenueber.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com